



RECYCLER LES PLASTIQUES

La dynamique de la filière de recyclage des plastiques agricoles usagés est fondée sur le prix du pétrole car les débouchés économiques sont moins intéressants si le prix du pétrole baisse. L'intérêt du recyclage est d'abord de rendre nos campagnes propres.

Les granulés régénérés sont issus de la transformation des bâches d'ensilage, enrubannage, et des bâches plastiques usagées couvrant des tas de paille.

Les plastiques peuvent être stockés dans un silo pour éviter leur prolifération dans notre périphérie et permettre en même temps une réelle économie.

Il est question d'une « éco-contribution » pour mettre en place le ramassage des déchets agricoles plastifiés usagés

Quelques partenaires à retenir pour mener vos actions :

- Commune ou communauté de communes
- Chambre d'agriculture
- CUMA : Coopérative d'Utilisation de Matériel Agricole
- ADEME : Agence de l'Environnement et de Maîtrise de l'Energie
- SITCOM : Syndicat Intercommunal de Traitement et Collecte des Ordures Ménagères
- Conseil général et régional
- Photon Technologie, la filiale solaire d'EDF
- Et toutes les associations qui œuvrent dans votre département pour la pratique d'activités de plein air (pédestres, VTT...)